



つくば市立栄小学校

# さかえ小 ニュースレター

No.17

R7.6.10

One for all, all for one. ～一人はみんなのために みんなは一人のために～

〔児童数〕 295 名

## 学校教育目標:認め合い、学び合い、自分で考え行動する児童の育成 手加減なし、白熱ドッジボール！ ～4年親子レク～

6日(金)の5・6校時、4学年の親子レクが行われました。内容は、みんな大好きなドッジボールです。最初は親子一緒にグループに分かれて、親子とも楽しくゲームを進めていましたが、最後の親子対決でパワーアップ、次第に手加減なしの白熱したゲームとなっていました。この姿に、参加された保護者の皆様も、お子様の成長を実感されたことと思います。参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。そして、お疲れさまでした。



### 児童の活躍

6日(金)、1年生の体力テスト「シャトルラン」を実施しました。次第に速くなるリズムに合わせて走ることは、1年生の子供たちにとって非常に難しいことですが、サポートに入った6年生の応援やアドバイスを受けて、精いっぱい走り切りました。その後の昼休みには、外の遊具で何事もなかったようにはしゃぐ姿も…、1年生、元気いっぱいです。



ALT の先生との英語を使ったお話を低・中・高学年ブロックごとに行っています。高学年が対象となった9日(月)は、普段の授業とは違った雰囲気の中、集まった5・6年生たちが、英語の絵本を読んだり、英語を使って楽しそうに自己表現したりしていました。楽しく学ぶことの大切さと日常の積み重ねの重要性を感じる瞬間でした。



### 熱中症の予防について

6月に入り、気温、湿度とも一気に高くなってきました。今年の夏も気温が高くなることが予想されており、熱中症の予防が必要です。学校では、水分補給や外活動時の帽子の着用を促すとともに、校舎内外で熱中症指数を測定し、その指数をもとに学習活動を判断しています。ゆとり休みと昼休み前には、右の写真のようなのぼり旗を図書ホールに掲げ、子供たち自身も、過ごし方や行動を考えられるようにしています。

ご家庭におかれましても、登下校時の対策や持参する水筒、日々の体調管理など、ご協力いただけますようよろしくお願いいたします。

